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ORINEWS.id – Ketua Umum Perkumpulan Industri Kendaraan Listrik
Indonesia (Periklindo) Moeldoko mengatakan saat ini pihaknya
masih mengkaji skema untuk pembuatan mobil nasional (mobnas),
termasuk pabrikan yang berpeluang menjadi mitra.

Ditemui usai konferensi pers Periklindo Electric Vehicle Show
(PEVS) 2025 di Jakarta, Rabu (19/3/2025), Moeldoko mengungkap
saat ini sudah ada sejumlah pabrikan luar yang berpotensi
menjadi mitra pembangunan mobnas.

“Pabrikan-pabrikan  besar  dari  luar,  dari  Cina  khususnya,
datang ke sini kolaborasi dengan mitra lokal memunculkan merek
baru, bisa merek baru, bisa juga merek mereka yang ada di sana
atau bisa juga kolaborasi antar merek,” kata Moeldoko dikutip
dari  Antara.  “Di  antaranya  Polytron,  juga  nanti  akan
memunculkan  merek  lain.”

Belum jelas apakah mobnas akan berupa mobil listrik atau yang
lain. Namun, Moeldoko memastikan kepada para pabrikan yang
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ingin  menjadi  mitra  bahwa  pemerintah  memberikan  dukungan
berupa kemudahan akses untuk berinvestasi EV di tanah air.

“Pemerintah  juga  memberikan  akses  dan  kemudahan,  sehingga
menurut  saya  kendala  investasi  di  Indonesia  di  sektor  EV
relatif tidak ada. Karena kebijakannya mendukung, berikutnya
pasarnya sangat luas, kondisi kita juga sangat stabil, ini
sangat mendukung investasi,” imbuhnya.

Sebelumnya,  Menteri  Perindustrian  (Menperin)  Agus  Gumiwang
Kartasasmita mengungkapkan bahwa pemerintah tengah menggodok
rencana  untuk  membangun  mobnas  baru  bekerja  sama  dengan
pabrikan otomotif.

Menperin mengatakan bahwa ada beberapa pabrikan otomotif yang
telah menyatakan kesiapannya untuk terlibat dalam proyek ini,
antara lain perusahaan kendaraan elektrifikasi Polytron.


